



Instituto de Educación Digital
del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Con enfoque STEAM, gobierno de Puebla capacita a docentes de educación media superior

-Las y los profesores beneficiados obtuvieron nuevas estrategias de enseñanza-aprendizaje

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – Para fortalecer la labor docente y métodos de enseñanza-aprendizaje, el gobierno presente de Sergio Salomón capacitó, mediante el enfoque STEAM, a profesoras y profesores de las preparatorias IEDEP y “Emiliano Zapata” de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

El curso fue impartido por el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) y el Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (CONCYTEP).

El enfoque STEAM (acrónimo proveniente de las siglas en inglés de Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas) busca desarrollar técnicas de enseñanza-aprendizaje enfocados en utilizar el método científico para que las y los alumnos tengan la habilidad de resolver cualquier problemática, además de involucrar a niñas y adolescentes a relacionarse en el área de la ciencia.

El director general del IEDEP, Amir Flores Díaz, destacó que uno de los ejes principales de esta capacitación es disminuir las brechas que existen en el aprendizaje, al buscar nuevos métodos que los docentes pueden impartir de manera didáctica y entretenida, basados en datos científicos.

Flores Díaz enfatizó el compromiso de la administración que encabeza Sergio Salomón con la educación media superior y, recordó que el organismo a su cargo está al servicio de la gente y colabora con todas y todos para alcanzar la excelencia educativa.